



[¿SERÁ?]

Equipo distante

Quien no vivió un día de campo ayer en la reunión con los **senadores** de su partido y aliados, fue el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, toda vez que recibió reclamos ante la falta de atención de los **funcionarios** del Ejecutivo, quienes no les dan **audiencias**, ni les responden las llamadas. Es más, nos cuentan que la exministra y exsecretaria de Gobernación, **Olga Sánchez Cordero**, hasta le preguntó si ya había cambiado su número de celular, porque lleva meses que no le responde los mensajes. Los legisladores de **Morena** le pidieron al titular de **Segob** tener más acercamiento con los senadores, quienes le recordaron que ellos han aprobado todas las iniciativas que propone el **Presidente**. ¿Será?

Débil acción

Amás de uno le llamó la atención que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** haya reconocido que la **FGR** investiga al titular del Instituto Nacional de Migración, **Francisco Garduño**, por la muerte de **40 migrantes** en una estación migratoria y que el funcionario permanezca en el cargo, pese a los reclamos de diversos sectores para que renuncie. Ya surgen dudas ¿Qué sabrá Garduño para ser defendido de esa manera? ¿Será?

No son todas las encuestas...

Después de los días santos y un par con actividades privadas, el canciller **Marcelo Ebrard** vuelve hoy a la escena pública para participar en una reunión de alto nivel sobre seguridad en la **Casa Blanca**. Nos comentan que, concentrado en su trabajo, a Ebrard le alienta que en algunas encuestas, como la de Saba Consultores, va en **primer lugar**. ¿Y qué tiene de especial esta firma?, pues dicen que es la misma que utilizó **AMLO** en 2018. ¿Será?

Van por el feminismo

Nos dicen que desde la presidencia del **PRD** se llamó a los **diputados y diputadas** a votar en congruencia con los principios feministas de su partido, lo que fue bien recibido por las **legisladoras** y algunos varones, así que surge una duda. ¿Cómo votarán si al parecer hay un compromiso cupular en **San Lázaro** de votar en favor?... Ya no deberían juntarse con **Alito**, que hace compromisos que sorprenden a su mismo partido. ¿Será?

Fuera de agenda

Nos contaron que un grupo de legisladores de **Morena**, **PAN** y **PT**, que asistieron a la 56 Comisión de Población y Desarrollo en la **ONU**, se sintieron muy agraviados al no ser escuchados ni atendidos por **Gabriela Rodríguez**, titular del **Conapo**, quien para esa reunión internacional impuso una postura en favor del **aborto**, tema que puede meter en problemas al **López Obrador** y a la **Segob**... A Gabriela se le olvidó que en México hay **proceso electoral** y este tema no tiene consenso. ¿Lo habrá avalado el Presidente? ¿Será?